

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir haben die traurige Pflicht, Sie über den plötzlichen und unerwarteten Tod unserer geschätzten Kollegin Frau Dipl.-Ing. Kerstin Engraf zu informieren.

Frau Engraf war nahezu 25 Jahre für unsere Bildungszentren im Bereich Weiterbildung tätig, zuletzt als Leiterin der BAU-Akademie-Nord.

Darüber hinaus war Kerstin Engraf vielen von Ihnen aus diversen Tätigkeiten in Ausschüssen, Gremien und Institutionen bekannt. Zu nennen sind hier insbesondere ihre profunden und geschätzten Expertisen in Prüfungsausschüssen, bei Neuordnungsverfahren zur Aufstiegsfortbildung und Mitwirkung bei regelsetzenden Verfahren.

Unvergessen bleibt uns allen ihre besondere Menschlichkeit, ihre gewinnende Art und die Fähigkeit Bildungsprozesse mit hoher Dynamik voranzutreiben.

Wir und die gesamte deutsche Bauwirtschaft verlieren mit ihrem Ableben zu allererst einen überaus wertvollen Menschen sowie eine geschätzte Kollegin und bildungspolitische Persönlichkeit.

Kerstin Engraf wird uns weiter in Gesprächen und gemeinsamen Erinnerungen begleiten.

Wir werden sie nie vergessen!



Dipl.-Ing. Dipl.-Wirtsch.-Ing. Karsten Wischhof

Dipl.-Ing. Emke Emken